

Balade littéraire du 9 au 11 novembre 2013



Le centre Agapê a marqué le centenaire du «Grand Meaulnes» en organisant une balade littéraire sur les pas du héros du célèbre roman d'Alain-Fournier.

L'auteur s'est entièrement inspiré de lieux réels et il les a transposés tout au long de son œuvre. Les circuits proposés ont permis de les situer : bocages du Boischaut autour d'Epineuil-le-Fleuriel ; forêts marécageuses et mystérieuses de Sologne entre Nançay et la Chapelle-d'Angillon ; marais, vieilles rues et jardin de l'archevêché à Bourges.

Moins d'un an après la parution de son unique roman, Alain-Fournier est mort pour la France dans la forêt des Eparges, au sud de Verdun. Il avait à peine 28 ans. La Fédération nationale André Maginot lui a dédié une salle dans son musée militaire du Domaine de la Grande Garenne où le groupe a été superbement hébergé. *(photo ci-dessus)*